

Presentación oficial del club deportivo de baloncesto Cenobio de Valerán

martes, 06 de noviembre de 2012

Modificado el jueves, 08 de noviembre de 2012

Presentación oficial del club deportivo de baloncesto Cenobio de Valerán

El pasado lunes 29 de octubre tuvo lugar la presentación oficial de los distintos equipos que, este año, componen el club deportivo Cenobio Valerán Baloncesto Guía. Con más de 80 niños en total, se hicieron las presentaciones y correspondientes fotografías de la Escuela Cenobio Valerán, con niños en edades comprendidas entre los 4 y 8 años.

Presentación oficial del club deportivo de baloncesto Cenobio de Valerán

El pasado lunes 29 de octubre tuvo lugar la presentación oficial de los distintos equipos que, este año, componen el club deportivo Cenobio Valerán Baloncesto Guía.

Con más de 80 niños en total, se hicieron las presentaciones y correspondientes fotografías de la Escuela Cenobio Valerán, con niños en edades comprendidas entre los 4 y 8 años; y los equipos Minibasket, Infantil, Cadete y, por último, Júnior. Asimismo, esta temporada el club cuenta con los entrenadores Isidro Benítez, Carlos Armas y Jaime Pérez, además de varios monitores juniors con ganas de aprender.

Por otra parte, este sábado 10 de noviembre y debido a que continúa la huelga de árbitros con la correspondiente ausencia de partidos, el club Cenobio Valerán Baloncesto Guía jugará con el Club de Baloncesto Goleta, partidos amistosos entre los equipos Minibasket, Infantil, Cadete y Júnior en el albergue de San Fernando, debajo de las piscinas municipales, y que supone la vuelta de los ya disputados el 26 de octubre.